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令和２年第８回富良野市教育委員会臨時会 

開催年月日  令和２年５月 29日（金） 午前 11時 29分開会 

開 催 場 所 富良野図書館 3階教育委員会室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  菅 野 義 則 

委 員  渡 邊 啓 子 

欠 席 委 員   な し 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長   亀 渕 雅 彦 

学校教育課長  佐 藤 清 理 

学校教育課主幹 松 原 光 利 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程  

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 富良野市立小中学校の学校の再開について 

議案第２号 富良野市立小中学校の夏季及び冬季休業について 

会議録署名委員

の氏名 

教育長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 渡 邊 啓 子 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午前 11時 29分 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

只今より令和２年第８回富良野市教育委員会臨時会を開会いたします。 

会議録署名委員には、渡邊委員にお願いいたします。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日といたしたいと存じますが、これにご異議ございませ

んか。 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に入ります。 
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亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

津山委員 

議案第１号を議題とします。 

議案第１号「富良野市立小中学校の学校の再開について」を説明願います。 

 

議案第１号 富良野市立小中学校の学校の再開についてご説明申し上げます。 

本件は、５月 26 日に北海道教育委員会より小学校、中学校、高等学校及び特

別支援学校等の再開についての通知を受け、感染リスクをゼロにする前提に立つ

限り、学校に子どもたちが通うことが困難であり、このような状況が長期間続け

ば子どもたちの学びの保障、心身の健康等に関して深刻な問題が生じることか

ら、国が示した学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュ

アルに基づき学校における感染、その感染拡大リスクを可能な限り減らし教育活

動を令和２年６月１日から小中学校において再開しようとするものでございま

す。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、議案第１号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

次に、議案第２号「富良野市立小中学校の夏季及び冬季休業について」を説明願

います。 

 

議案第２号 富良野市立小中学校の夏季及び冬季休業についてご説明申し上げ

ます。 

本件は、これまでの臨時休業による授業の欠時数や児童生徒間の年間生活リズ

ム等を考慮し、必要な授業時間数を確保するため、令和２年度に限り夏季休業を

８月１日から８月 17 日までの 17 日間、冬季休業を 12 月 26日から１月 11日ま

での 17日間と短縮し、延べ 10日間の授業日数を確保しようとするものでござい

ます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

休みを短くして授業を確保することは賛成ですが、普通の授業ではなく運動会や



3 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

津山委員 

 

亀渕教育部長 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

学芸会、修学旅行などの行事についてどうなりますか。 

 

授業につきましては、夏休み冬休みを短縮して行いますが、学校の各種行事につ

きまして、１学期は行わないという事を確認しています。２学期以降につきまし

ては、学校においてそれぞれ指導計画を見直ししながら運動会や学芸会等を実施

することを検討しています。 

 

やらないということではなく、今までの行事を行うということですか。 

 

そのとおりです。 

 

私から補足しますと、学校行事に関しましては、学校教育そのものが子どもたち

とって学び合いながら生きる力を身につけるということで、家庭や塾とは違う特

質をもっていると考えています。学校における様々な行事を通して色々な経験や

体験しながら生きる力を身につけるということで、重要な取り組みであると考え

ています。感染症対策をしながらどのような内容で取り組むことが出来るかを考

慮しながら 

検討しているところです。 

 

その他、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、議案第２号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

以上で、本日の議事はすべて終了致しました。 

これをもって令和２年富良野市教育委員会第８回臨時会を閉会いたします。 

閉会 午前 11時 36分 

 


